
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④カーボンニュートラルに向けた各種補助、支援 

①豊田南北バイパス整備 

②伊勢神改良 【狭い空間のトンネルの早期解消】 

渋滞解消・物流の効率化のため、早期整備を要望。 

③矢作川鵜の首地区河道整備 

⑤デジタルトランスフォーメーションに関する要望 

【要望省庁】  財務省・経済産業省・環境省・国土交通省・デジタル庁 

はまぐちさんも同席し、後押しをしていただきました！ 

はまぐち 誠 

参議院議員 
南バイパス 

北バイパス 

水素ステーション/充電インフラ整備、 

電動車/再エネの補助などを要望。 スマート自治体実現に向け規制緩和/人材/技術支援を要望。 

山本よしかつ 

地域間における災害時の救急救命活動、物資/人の輸送等を

支えるため早期整備を要望。 

KABANET アドレス 

浸水被害軽減のため、鵜の首地区の河道整備の促進を要望。 

ID:KABA（半角大文字） 

くらしの相談 
担当者レポート No.19 

山本 よしかつの活動 

改修後イメージ 

PW:2019（半角数字） 

くらしの相談検索システム 

どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 

今回は各省庁へ予算要望した 

内容を記載しています！ 

https://consultation-of-living.appspot.com/ https://www.kabanet.org/ 

フォローを 

お願いします。 

豊田市議会議員 発行日：令和６年１月 29日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：近藤 大輔 

編集者：山本 義勝 

印刷所：(株)トヨタエンタプライズ 

財務省 

 

国土交通省 

経済産業省 

デジタル庁 

https://consultation-of-living.appspot.com/
https://www.kabanet.org/


 

テーマ 「脱炭素ロードマップの確実な推進」 

 

 

 

 

 

 

 

Q1：充電インフラの更新時期だが、今後の需要増を見込んで 

高出力化・複数口化を進めるべき。市の見解は？ 

  現状 2030 年度 

33 カ所 

42 口 

36 カ所 

60 口 

 

 

①豊田市指定ごみ袋の実証実験 

 

区分 現行 ワイド仕様 

間口 100cm 140cm 

厚さ 40 ミクロン 30 ミクロン 

容量 40 リットル 40 リットル 

期間 R6.3 月～R7.3 月 

販売価格 260 円/パック 

販売方法 小売店で販売 

②公式 LINE道路損傷通報システムの導入 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

益富地区子ども食堂 「さくらんぼ」 

 

 

 

 

 

 

 

五ヶ丘第１自治区 「もちつき大会」 トヨタ生協労組 「農業体験」 全ト加盟組合へ訪問 

 

① 一般質問 

② 豊田市からのお知らせ 

③ その他の活動 

子ども達と一緒に調理！ 4 年ぶりに開催されました！ 皆さんと楽しく稲刈りができました！ 

④ くらしの相談 

ご支援いただいています各労働組合様 

へご挨拶に伺いました。 

【相談内容】 

「山本よしかつ」は皆様の身近な存在として、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 

本町神岡の道路の樹木が、上図のように枝が伸びており、 

車両が通行する際にルーフに当たってしまう。 

市の公園緑地つかう課に依頼し、樹木および枝の伐採を 

実施。加えて、当該道路の見通しの改善にもつながった。 

【改善】 

B 

中央可鍛工業様 

A B A 

ルーフに樹木が当たる。 

豊田市の CO2 排出量削減に向けた 

「脱炭素ロードマップ」の進捗と 

今後の進め方について質問。 

山村部には、2030 年度までに公共施設等に急速充電器を 

設置、都市部の公共施設には、複数口タイプに更新していく。 

現行のごみ袋も利用可！ 

市販のごみ箱に合うよう、 

間口を広げたワイド仕様にし、 

厚さを薄くしたごみ袋を販売。 

意見を聞き、令和 7 年度の 

仕様見直しに活用。 

 

道路の損傷などの通報を受ける 

ために豊田市公式 LINE を活用した

「道路損傷通報システム」を導入。 

※開始日：令和 6 年 1 月 4 日 


